
個人批判を貫通した制度批判と制度改

革までゆくべきではないか。

2020年２月４日、朝日新聞デジタルは

「不可解な高検検事長の定年延長 詳細

語らぬ首相や法相」との見出しのもと

「政府は東京高検の黒川弘務検事長の定

年延長を決めた」「黒川氏は安倍政権と

距離が近い」「政治的中立性を厳しく求

められるポストだけに…人事のあり方を

危ぶむ声が上がっている」と報じた。

2020年８月20日、テレ朝newsは「プー

チン氏の“政敵”重体『毒を盛られた証

拠』か」の見出しのもと「毒物が容体悪

化の原因の可能性…医師」「空港で飲ん

だ紅茶に毒を盛られた…“政敵”ナワリ

ヌイ氏の広報官」と報じた。同時に「毒

物による攻撃だった可能性はない…ロシ

アの治安当局」とも報じた。

2020年９月27日の日経新聞は「米 高

裁判事に保守派バレット氏 トランプ氏

が指名」の見出しのもとに「トランプ米

大統領は26日、先に死去したリベラル派

のギンズバーグ連邦 高裁判事の

後任にエイミー・バレット氏（48）

を指名すると発表した。バレット

氏は保守派の女性で、11月の大統領

選に向けて保守層の支持を固めると

ともに女性票の獲得を狙う」と報じ

た。

安倍首相、プーチン大統領、トラ

ンプ大統領ともども自身の利益のた

めに高検検事長、治安当局、 高裁

判事を利用しようとしている。

そうなる原因を三氏の性格に求め

る意見、評論が多いが、むしろそれ

以上に制度の問題として捉えるべき

ではないか？

司法府の 高裁判所裁判官などは

立法府、行政府と同じように国民に

よる選挙で選ぶべきではないか。そ

の議論が少ないことを憂う。

コロナ基金に1.8億円を積み増す動議

2020（令和２）年一般会計補正予算

（第６回）で、財政調整基金に16億8000

万円を積む市長提案に反対し、コロナ対

策基金に１億8000万円を積み増す組替え

動議を４会派（公明、共産、情報公開、

カエル会）が提案し、賛成17（自民、公

明、共産、こがおも、市民会議、情報公

開、ネット、カエル会）、反対６（みら

い、改革連合、緑つながる）で可決した。

動議を受けて以降の審議経過は上記の

通り。

組替え動議に反対の議員らは「財政調

整基金からコロナ対策に使える。コロナ

基金に積まねばならない理由がない」

（みらい・村山ひでき議員）、「コロナ

基金に積み増す1.8億円の根拠が不明確」

（緑つながる・坂井えつ子

議員）と反論した。

他方、組替えに賛成の議

員は「コロナ基金に積み増

すことで、市のコロナ対策を市民に明確に

示すべき」（公明・小林正樹議員）、「市

長からコロナ基金の使い方について議会

に相談がなかった。名ばかりの『対話』は

残念」（こがおも・白井亨議員）、「８月

臨時会で市長が約束したコロナ対策予算

が今回の補正にほとんどない」（カエル

会・片山薫議員）などと主張した。

市長は早急に具体的なコロナ追加対策を

市はコロナ対策として今年度の補正予

算第２回から５回で総額3.5億円の一般財

源の出動をしてきた。ただ、議員提案で

創設されたコロナ対策基金の使い方につ

いて、市長から議

会に相談がなかっ

た、市長は具体的

な提案を早急にす

べきだったとする

点では、全議員の

考えは一致してい

る。「新庁舎等建

設も、コロナ対策

も」という市長の

「両面作戦」の現

実可能性が問われ

続けている。

なお同日の本会議では、「小金井都市

計画道路３ ・４・11号線外の環境概況調

査の中止と長期的視点で２路線の見直し

を求める意見書」、「リサイクル事業所

の存続を求める陳情書」などが賛成多数

で可決された。
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学校の授業が

楽しくなる!!

小・中・高生

個人指導で弱点補強を!!東 進 塾

７
月１日時点の基準地価が公表された。多摩地域全体では住宅地－0.8％、商業地－0.4％といずれも８年ぶりに減少した。

小金井市は住宅地は0.4％、商業地は2.4％上昇し多摩地域上昇率１位。多摩地域でいずれも上昇したのは５市のみだった。

小中高生 １科目 4,760円より

（週１回、月計４回）

二 学 期 生 募 集 中 ！

完全個人指導あり

年末ま で入塾料無 料！

小学１・２年生向け
外国人講師のネイティブ英会話開講中

小金井

市議会
小金井市議会は９月25日の本会議で、市のコロナ対策が不十分

とする４会派が組替え動議を提出し、賛成多数で可決した。組替

え動議可決は2018年度当初予算以来。同日、西岡真一郎市長が組
替え動議に即し次回補正予算を組む旨発言したため、2020（令和

２）年一般会計補正予算（第６回）は市長提案通り全会一致で可

決された。10月６日の９月議会 終日には2019年度決算が認定か
不認定かを議決することになっている。ただ、2017年度分から２

年連続で決算不認定となっており、行方が注目される。

駅前コスモ保育園
小金井市東町４-４２-１-２０６

第二コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-２０-Ｂ

荻窪コスモ保育園
杉並区荻窪５-６-５-1F

第四コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-２５-10

なかみなみコスモ保育園
中野区南台３ｰ６ｰ17-3F

第六コスモ保育園
小金井市梶野町５-３-２５-211

成田コスモ保育園
杉並区成田西３-８-１２

こだはなコスモ保育園
小平市花小金井南町１-25-33-１F

武蔵境コスモ保育園
武蔵野市境１-20-５

第十コスモ保育園
小金井市東町4-10-9

みたいぐコスモ保育園
三鷹市井口1-9-19

ふちしらコスモ保育園
府中市白糸台3-44-23

(※経験・能力による。土日出勤手当・皆勤手当・会議手当込）

こだきしゅコスモ保育園
小平市花小金井南町１ｰ２５-３３-１Ｆ

お ぎ ぶ ん コ ス モ 保 育 園
杉 並 区 天 沼 3 - 1 1 - 1 - １ F

し な お お コ ス モ 保 育 園
品 川 区 大 井 1 - 3 1 - 1 - １ F

月 給 2 2 万 5 0 2 5 円 ～ 2 3 万 4 7 0 5 円

★昇給あり！★借上社宅制度あり！★賞与年３回（4.4か月、２年目以降）！★社会保険完備！

要保育士資格（実務経験不問）7:15～20:15の内、実労８ｈ 週休２日制

自身の利益のために司法を利用し
ようとする安倍・プーチン・トランプ

編集委員 佐野 浩

西岡真一郎市長（９月25日、小金井市議会本会議で）

市長「次回補正で反映させる」と答弁

４会派で1.8億の組替え動議可決
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本文の通り、コロナ対策

基金として積み増すべきだ

という動議が可決された。しかし

この基金積み増しの審議は疑問だ

らけだ。

補正予算成立後に協議を、とい

うのが西岡市長の意向だったが

「信用できない」とする議員が多

数だった。「組替え動議に際して

も市長自らが説得する姿勢に欠け

ていた」と市政与党系議員までが

苦言を呈したのが象徴する様に、

市議会での不信の蔓延を市長は猛

省すべきだ。

他方、基金の積み増しを主張した市議

の側にも具体的な施策や使い道の議論は

ほとんど見られなかった。

いま市政に求められているのはコロナ

対策のための具体的な論議と実践である。

次回の補正予算で市長がどの様な施策を

打ち出すのか、市議会にはそれを真正面

から受けとめて前向きの審議を望みたい。
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東町「かず家」店頭の「関野
チコ」のパネル

コロナ下の
イべント①

詳 し く は 右 記 ま で
お問い合わせください

株 式 会 社 コ ス モ ズ
人事課 鈴木 TEL042-383-3024


